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親愛的父神，我們把這一堂，交在祢的手中。盼望聖靈能向眾

聖徒說話，祢不說話，我們就沒路可走。但願我們大家都能存

一顆謙卑的心、遵守祢的靈説的話，到祢面前來。我們願意，

父神，祢的旨意能夠行通在我們中間，在世上能夠完成祢的旨

意。好好地幫助我們預備主的再來。把尊貴、榮耀、一切都歸

於祢。阿們！ 

 

感謝主，有這一次的機會和眾聖徒們一起交通，真的是太好了

。其實，啟示錄還有很多地方，我們應該有透徹的交通。因為

聖經末後的一卷書裏的話，是神直接對我們說話。而且是說到

末後的時代要發生的事。所以很值得我們大家好好地去讀，存

心來遵守神的話。時候太近了！你們要記住，約翰兩千年前說

：時候快到了。今天，真的是新約末後的時代了。主再來的日

子太近了！四年前，我們已經說過了但以理書說到的那個異象

，說到世界帝國的發展，最後到了腳的部分，是泥土跟鐵摻在

一起，是說到民主的時代，就是我們這個時代，民主在歷史上

是 1776 年從美國開始的，到今天已經 250 年了。以往這 30

年發展地太快了，而這個民主已經走到盡頭了，已經完了。特

別是看到美國今天的光景，很差很差。真正警醒、注意的人，

就會感覺到今天美國政府墮落的程度，是無法想像的；什麼都

做得出來。這個民主黨真的是魔鬼黨，他們所做的一切都是故

意要毀滅美國這個政府，要把美國的憲法換掉、除掉，是無惡

不做的。無論做什麼，目的都是要毀滅美國這個民主主義的政

府，不論在紐約、芝加哥、加州、西雅圖等很多地方，都是很

黑暗的。他們為要毀滅美國的經濟，什麼都做得出來，以往川

普在美國所建造起來的一切，他們都要一項、一項的毀了。很

可怕。壞人都起來了，什麼都做得出來。你們不在美國這個國

家；你們不了解。住在這個國家，天天聽到的消息都是假的消

息。但是，還好有很多真的消息，現在也一件一件地出現了。
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過去的一年半，那公義的人民慢慢地瞭解到，這樣的光景是錯

的。今天，在美國很多地方一個一個的都醒悟過來，大家都很

盼望川普能夠回來。的確，有很多地方、很多城市，現在是擁

護川普的。大家都知道，這一個人是為著美國而做總統的，其

實，他沒有輸過，民主黨是藉著不義的手段把這個選舉偷去了

。其實，全世界都知道。所以，你們再忍耐一點，我不是為著

川普說話的，我是根本不管政治的，但是我不能夠不明白、不

了解今天的光景。時代的預兆太重要了！ 

 

你不要以為神不知道，神什麼都知道，祂是無所不知的神。啟

示錄第一章告訴我們。祂是萬王之王！祂是治理世上所有的君

王的，一切都在祂的腳底下。你不要以為我們的主耶穌不管這

一切！祂是坐在寶座上的，祂的王權是正義的，祂是要把祂所

有的仇敵做成祂的腳凳的。祂怎麼會不管呢？那祂為何坐在寶

座上呢？你以為祂沒事可幹啊？祂什麼都知道的！而且，祂手

中拿的那本冊子是有七印的；是來管理宇宙所發生的一切事情

。所以我們的主耶穌今天坐在寶座上，你不要以為祂什麼都不

管！祂什麼都管！有人問我：為什麼主容讓他們今天亂來到這

樣的程度呢？這是主的意思。主不讓他們這樣亂搞的話，你怎

麼能明白今天是民主主義走到盡頭的時候呢？主讓他們這樣做

，是要暴露撒但今天在這個地上所做的壞事。要不然，沒有人

會明白民主已經走到這個地步，主快要來了！你們都知道那個

世界主義(Globalism)，就是全球會；他們是預備獸的再來！你

不要以爲這個獸回來不需要預備！他們都在預備這個獸的再來 

 

啟示錄第六章，主耶穌把這個書卷展開了，把七印也一個一個

地揭開了。這個太重要了！第一匹馬，是白馬。很多人說這個

白馬是敵基督，這是胡說八道。冠冕怎能賜給敵基督？而且勝

了又勝？你說敵基督得勝了嗎？撒但得勝了嗎？他是敗了又敗

！主耶穌已經把撒但毀滅了，祂來做人的時候已經勝過了撒但
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！不知道勝了多少次了！祂在十字架上也勝過了撒但！希伯來

書第二章說，祂已經把那掌死權的撒但毀滅了！在復活的時候

，祂也吞滅了死亡！祂升天了，坐在王位了，是得勝的！是大

衛的獅子！我們的主耶穌是得勝的！撒但是一無所有，什麼都

沒有了！連死亡的權柄跟鑰匙都不在他手中！主耶穌說，祂死

了又復活了，勝過了死亡，鑰匙都在主耶穌基督的手中！哥林

多後書第二章說，主耶穌率領他們，在基督裏誇勝！羅馬書第

八章告訴我們，我們是得勝有餘的！那麽，誰得勝了？是撒但

得勝還是主耶穌基督得勝？這匹白馬，在整本新約、啟示錄，

都是正面的，沒有反面的意義，都是得勝的。說這匹馬是敵基

督得勝是不對的！敵基督都還沒來呢！怎麼得勝？他來了，也

會被毀，被丟到火湖裡去！怎麼可能得勝？他失敗又失敗，他

什麼都不是！所以，第一匹馬，是我們得勝的耶穌基督，在地

上所做的工作！在使徒行傳，主耶穌、聖靈所做的工作，都是

得勝的工作！所以，第一匹馬，是我們得勝基督的工作！祂是

得勝有餘的！所以，啟示錄第五章告訴我們，那羔羊，是得勝

的羔羊！大衛的獅子，祂已經得勝了，配得拿那一本書！配得

揭開那七印！羔羊有七角、有七眼，是神的七靈，奉差遣到全

世界去。所以我們要看見，第一匹馬的確是我們這榮耀基督在

地上的工作。白馬今天還在跑！祂是得勝的基督！感謝讚美主

！ 

 

但是，第二匹馬、第三匹馬、第四匹馬，這三匹馬都是反面的

。我們來看，解開第二印的時候，第四節：「就另有一匹馬出
來，是紅的，有權柄給了那騎馬的，可以從地上奪去太平，使
人彼此相殺；又有一把大刀賜給他」。這是反面的，是打仗的

馬。是野馬，世界上所有的爭戰都是野蠻的。你看現在又要打

仗了，那野馬又出來了，大家都要準備打仗了，沒事也要打，

要殺人了。世界上，這個野馬是不停地一直在跑。殺了那麼多

人，這個是撒但作的！撒但從頭開始就是殺人的！所以紅馬，

是野馬，是打仗的。這個世界太黑暗了，第一次世界大戰、第
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二次世界大戰、現在又要打仗了，到哈瑪吉多頓又要打仗。你

說，你喜歡打仗嗎？我們是和平之子，我們不打仗的！所以在

教會不要打仗啊！我們是白馬，不是紅馬。要吵架、互相殘殺

，那就不好了。 

 

那第三匹馬，第 5 節：「揭開第三印的時候，我聽見第三個
活物說：『你來！』我就觀看，見有一匹黑馬」。黑馬的顏色

不好！「騎在馬上的，手裡拿著天平。我聽見四活物中似乎有
聲音說：『一錢銀子買一升麥子，一錢銀子買三升大麥；油和
酒不可糟蹋。』」(啟 6:5-6) 。這匹黑馬也是一匹野馬！這世

界上最重要的事就是經濟，經濟垮了這世界就垮了。這匹黑馬

，跑來跑去！使油價高了！錢也貶值了！華爾街也要倒了！又

有通膨！什麼都很貴。世界大亂了！有錢也買不到油。你看歐

洲現在變得這麼亂，經濟都垮下去了！世界上，沒有一個國家

的光景是好的！很可怕啊！你的錢，都沒有價值了。大家都很

怕，也沒有食物可以買，你去到超市都沒有東西可買，那怎麼

辦？很多人，去了銀行，錢都拿不出來了，破產了！你的錢跑

到哪裡去了？人沒有錢、沒有食物，要怎麼辦啊？沒有汽油了

要怎麼辦？冬天來到，大家都要凍死了，那怎麼辦？現在這個

世界上，問題都是人製造出來的；而且是故意引起的！故意要

毀滅這個世界。全球化的這班人要來控制這個世界。他們不用

這個辦法、不這麼做的話，就沒辦法控制人類。 

 

那第四匹馬呢？是灰馬。那「騎在馬上的，名字叫死」。又是

一匹野馬。紅馬、灰馬、黑馬，都是野馬。你看，這個病毒是

人造出來的嗎？是啊！是人造出來的！是在化驗室裏造出來的

！是在武漢造出來的！是在美國造出來的！是人的惡性把它造

出來！是要殺人的啊！現在科學已經證明出來了，這個疫苗是

要殺人的！也已殺了很多人！現在報導已經出來；歐洲美國也

報導出來了！是人類造出來的，是撒但這個黑黨造出來的。這
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三匹馬很厲害！現在在全世界到處亂跑！全世界各個政府都同

意打疫苗，害死了很多人！這是世界今天的光景，而且他們大

家都是同心合意地這樣做。全世界的政府，都同意這樣做！是

誰在背後主使？你們要聰明一點！沒有人在背後主使，會這樣

嗎？他們已經算計好了，跟全世界都溝通了。那你說，誰在背

後主使？不是撒但在背後主使嗎？這個全球性的全球會，就是

撒但在背後主使！連普丁都說他們是拜撒但的！弟兄姐妹們，

要看見啟示錄第六章的這三匹馬，現在是野蠻地亂跑，又要打

仗，又要把經濟弄垮，又要放病毒，什麼都做得出來！他們是

在預備獸的再來。我們在眾教會中，是要預備基督的再來；他

們是預備獸的再臨，時候已經到了！民主已經走到盡頭了。現

在，做到這個程度，你沒有辦法再把時間轉回去了，因為時間

是一直在往前走的。現在他們所毀壞的，沒有辦法再恢復了！

沒有辦法！所以，現在在美國，很多人很多人，是真的盼望川

普能恢復他的職任。 

 

所以我們要醒悟過來！美國現在很糟糕，什麼壞事都有，無法

的、殺人的、故意行毀滅的。很難想像啊！是故意的！你們在

台灣也好不到哪裡去對不對？你們覺得怎麼樣？台灣還好嗎？

也不安定對不對？世界上，沒有一個地方是安定的！連加拿大

，也變得很亂！全世界都亂啊！你要知道，這個是預兆！我不

需要一件一件事情說清楚，不需要。連德國，弄到現在這個光

景，都是人故意製造出來的！你們都不知道，烏克蘭的黑暗到

什麼地步，因為報紙、新聞不報！很多都是假新聞！所以，弟

兄姐妹們，雖然我們不太喜歡說這些事情，但是不說也不行。

因為我們是活在這個世界上，你不能夠閉著眼睛說：我不管！

無論你管不管，總會來的！你不喜歡知道，也會發生的！你不

願意聽，閉著眼睛，它也會發生的！這個是世界今天的光景。 

 

啟示錄已經說得很清楚了，這三匹馬已經開始跑了，那第六印

就快要揭開了！在這六印之中，第五印是正面的！説到殉道者
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，意思就是說，神最注意、最重視的是那些殉道者，即為祂的

道犧牲自己的生命的人！其他的事，神都不管了，打仗也罷、

經濟也罷、世界大亂也罷，神注意的是那一班殉道者。神告訴

他們，再等候一段時間，再安息片刻，等到那殉道者的數目滿

了，第六印就開始了！現在，就快要開始了！你們再等等吧！

我想，時候已經快要到了！我曾經提到，那個五匹紅牛犢已經

預備好了！按以色列國的傳統，要等牠們滿了兩歲，才可以被

獻祭。牠們已經一歲了，而且是完美的，沒有瑕疵。所以再等

到第二年，現在是以色列新年的第二年，已經開始了，是以色

列 5783 年。所以，很可能，在他們的年底，就是明年的 11

月，紅牛犢就兩歲了，就可以被獻祭了。所以，時候已經到了

！你不要小看這個紅牛犢啊！這個紅牛犢很重要的！因為沒有

這紅牛犢的灰，就不能夠潔淨那聖殿的地方，就不能夠獻祭！

所以這紅牛犢的灰是太重要了！這時候不像是很近了嗎？所以

弟兄姐妹們，要好好地注意。還有另外的一個現象，四年前，

我們開始獻祭，開始練習盡祭司的職分。很奇妙的，在以色列

，在耶路撒冷，他們也開始開了一個祭司的學校，開始召聚亞

倫的子孫來加入這個祭司的學校。你看，這不是神做的嗎？他

們也開始在預備啊！因為要作祭司，你要學習五年才有資格來

盡祭司的職分。剛剛好，他們開始了祭司的學校！你說是巧合

嗎？或者是神的計劃？這裏有很多啟示！ 

 

還有亞伯拉罕的和平條約（協議）！在川普的時代，川普就在

中東立了亞伯拉罕的和平條約，那個協議今天還在進行！所以

，這些事情發生，都不是偶然的！是神給我們的預兆！是預兆

！你不要以為我們是為著川普！川普算什麼？不算什麼！是神

的計劃，才算得了什麼！有人說，蘇弟兄是為著川普！川普算

什麼？不！是為著神的計劃！你們要看見！不要以為神不用人

，不要以為只有撒但才會用人。 在歷史上，神不是用希律王

來完成祂的旨意嗎？神不是也用尼布甲尼撒來完成祂的旨意嗎
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？神也用人啊！但是，你要知道，神用人的計畫是為著什麼。

神不用你的話，福音要怎麼傳出去？神不用保羅的話，福音要

怎麼傳出去？神不用你們，那福音在泰國要怎麼傳出去？神要

用天使嗎？天使沒有資格傳福音！但以理書告訴我們，列國的

開始，都是神來用人！主耶穌誕生的時候，神也用羅馬帝國的

凱撒！用凱撒奧古斯都來完成主耶穌誕生的故事。所以，你們

不要以為這不重要！重要的不是何人；重要的是神的旨意可以

在地上行得通！你們同意也罷、不同意也罷，我不管！但是有

耳可聽的，要明白的，就可以明白。你不要明白也沒有關係！

我也不能怎麼樣，你也不在我的手中，不是我可以安排的。所

以，弟兄姐妹們，我們要明白神的旨意，主耶穌告訴祂的子民

：你們看天上的氣色，就知道氣候要怎麼變。為什麼你們看見

世界上的事，你們卻不知道主耶穌頭一次要來了？那現在主耶

穌第二次就要再來了，你們不管嗎？你不管時代的預兆嗎？那

為什麼這本聖經說得這麼清楚，你卻不管 ？這三匹馬，你不

管嗎？沒有指明什麼嗎？跟我們完全沒有關係嗎？第六印跟我

們沒有關係？那等到第七印開始的時候，你就什麼都沒有了！

一切都被燒掉了！彼得後書第三章說得很清楚；那時你還有什

麼可靠的東西？你還要依靠什麼？要躲到哪裡去？其實我不願

意說這些；人不願意聽，我也不願意說。說了還給人罵，那怎

麼辦？說了人都要跑掉了。主耶穌啊！但是，不說也不行。所

以，弟兄姐妹們，我們要醒悟過來！要作聰明人！要明白時代

的預兆！神不會不讓我們知道的！但是，當初祂第一次來，沒

有人要知道；但是祂來了！他們錯過了那個機會。大家都不知

道彌賽亞已經來了，到今天還在等祂來。那不是太愚昧了嗎？

猶太人到今天還在等彌賽亞的來臨，而祂兩千年前已經來了！

他們還在等。當祂第二次再來，他們就要哀哭了！但是連祂第

二次的再來，他們也都不知道！那該怎麼辦？所以，我盼望我

們不是那樣的人。 
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今天，主再來的時候，並不是說到處都沒有和平、沒有平安，

不是這樣。保羅在帖撒羅尼迦前書第五章說，人正說平安，穩

妥的時候，忽然間，那個災難就臨到了！並不是說，今天到處

都很亂，不是這樣的。我們在 Fountain Valley 都很平安，都

沒事。但是，我不可以說，我們沒事，所以主還不會再臨！你

們在曼谷還是活得好好的對不對？我們來看帖撒羅尼迦前書第

五章 :「因為你們自己明明曉得，主的日子來到，好像夜間的
賊一樣。人正說『平安穩妥』的時候，災禍忽然臨到他們」

(5:2-3 上) 。 所以你們不要以為說，自己住的地方還很好，還

沒事啊。 你要看全世界的局面，你才能明白。你不明白黑暗

的計畫、撒但的計畫、全球會的計畫是什麼，你就不會知道啊

！事情不是那麼簡單的。所以，弟兄姐妹們，我們要聰明，「

災禍忽然臨到他們，如同產難臨到懷胎的婦人一樣，他們絕不
能逃脫 」(5:2-3 下) 。你不要以為你能逃脫，沒有人能！所以

，「弟兄們，你們卻不在黑暗裡，叫那日子臨到你們像賊一樣
。你們都是光明之子，都是白晝之子。我們不是屬於黑夜的，
也不是屬於幽暗的。所以，我們不要睡覺向別人一樣，總要警
醒謹守」(5:4-6)。因為事情不是那麼簡單，僅像你們外表所看

見的。要了解神的話。主耶穌第一次來，沒有人想到祂會來。

祂第二次來，也沒有人會想到。所以我再説，要作聰明的人；

好好地預備主的再來。 

 

今天的時代，像挪亞的時代，也像羅得的時代。我沒看見已經

成形了。黑暗的權勢跟世上的惡人，聯合在一起做了很多壞事

！但是你說了，人也不信！不說也不行，但說了也沒人信。現

今這個世界像所多瑪一樣，人不像人、男不像男、女不像女！

亂來，而且不知羞恥！全世界都是這樣！審判是不是要臨到了

？主不是說，人子再來時，是像所多瑪的時代、像挪亞的時代

一樣嗎？泰國不是這樣嗎？全世界都是這樣，以色列也是這樣

。美國很多大城市都是很黑暗的、亂來的，完全是不法的！ 
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所以，弟兄姐妹們，這一次的聚會，你們說要交通一點世界的

光景，世界就是這樣的光景！信不信由你！就看你所看見的是

什麼，如果我們有屬靈的眼光的話，你就會看見這個世界黑暗

到什麼地步、什麼程度；如果你沒有屬靈的眼光的話，你就會

以為世界還可以。所以，我也不知道應該告訴你們什麼，你們

自己到主面前去尋求吧！反正不管怎樣，我們都要好好地預備

主的再來！ 

 

我們還有啟示錄第十四章需要交通。就是今天，我們活在這個

地上，只有一個地方可去，就是被提！到上面去！但是，你知

道，那個數目只有十四萬四千人，你們說，今天地上活著的基

督徒有多少人？你計算一下；至少一億啊，對嗎？在台灣有多

少基督徒啊？那被提的只有十四萬四千，那你說多不多？不多

！真的是不多！既然不多，我們是不是屬於這十四萬四千人呢

？我們都希望是！怎麼希望？就坐在那邊希望？只坐在那邊希

望就可以上去嗎？弟兄啊！希不希望上去啊？姐妹啊！希不希

望上去啊？坐在那邊閉著眼睛希望，就可以上去嗎？不行啊！

有條件的！你要去讀第十四章，你才知道，有那麼多條件！這

班人，是有資格與羔羊一同站在錫安山上的；有基督的名跟祂

父神名寫在他們額上；他們所唱的新歌，是沒有人能夠學的，

只有他們能夠學；他們是童女，是沒有瑕疵的；是除掉一切的

污穢的；是清潔的；他們是隨從羔羊，無論祂往哪裡去；他們

是在從地上被贖囘的，成爲父神那初熟的果子；在他們的口中

是找不到謊言的；他們是無可指謫的。那我們是不是這樣的人

？這樣的人才有資格！不是在那邊希望，做夢自己跟祂站在那

邊！作夢也不行啊！有沒有那個條件？你們自己問自己吧！時

候到了，你跑不上去的話，你就要經過那三年半！那個試煉，

是普天下的人都要經過的大試煉；是神那忿怒的大日！會好過

嗎？你願意經過嗎？可能你今天要笑我說了那麼多東西，但是

到那天你上不去的話，你再笑笑看！你哀哭都哭不出來了！你
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說你要上去，但沒有條件，是上不去的！你今天不在錫安，你

到那個時候，沒有辦法爬到錫安山去。你今天不願意作祭司，

那時你要怎麼與祂一同作王呢？你今天不學習，你今天不願意

跟隨羔羊；無論祂往哪裡去，你不願意跟著；你就上不去啊！

今天晚上你需要知道，這是有條件的。不是僅僅希望，希望沒

有用！你要好好地預備自己，才能夠上去。這是唯一的一條路

！而且，你要知道，只有少數的人上去，不是多數的人！十四

萬四千！很少很少 ！像主耶穌告訴撒狄教會一樣，只有很少

幾位配得與祂同行。不是很多人，是少數的。就要看你是不是

願意加入那些少數的人，與基督同站在錫安山上？願不願意？

所以，你又要選了！就像七個教會，你要選哪一個？現在説到

被提，你又要選了，你要不要屬於這十四萬四千人？是配得跟

祂站在上面的！在啟示錄第五章，只有一個人配，就是主耶穌

基督！感謝主！在第十四章，就有十四萬四千人配得跟羔羊站

在錫安山上！但是仍太少了！不是一千萬個人能夠跟祂站在上

面，是十四萬四千人。我們有把握說，我們有資格、配得與祂

站在上面嗎？願意做一個配得與祂站在一起的人嗎？你自己問

自己吧！如果明天主來了，你配嗎？我配嗎？不要以為作長老

就可以！不！不！我們要好好地來預備自己！要有一個渴慕的

心說，主啊！求你幫助我，能夠配得與你站在錫安山上！今天

就要開始預備！每一天，都是一個預備的機會！而且，我再說

一次，最好的預備，就是盡你祭司的職分，好好地去經歷基督

，把祭物獻給父神，這是最好的預備方式！好好地經歷基督作

你燔祭、素祭、和平祭-不要一直吵架-搖祭、舉祭、作你的贖

愆祭、奠祭，你這樣地經歷基督的話，就有機會能夠配得與基

督站在錫安山上！我不知道有別的更好的路！所以，願主憐憫

我們！時候到了！盼望我們都能配得與祂一同站在錫安山上！

阿們！ 

 

*以上内容未經講員校閲 


